

Female Students Activities



学内だけが学びのステージじゃない



もっと自分の世界を
広げよう

高専女子学生の取り組み



近大高専の女子学生は、
様々な取り組みへ
積極的に挑戦し、
成長しています



高専女子フォーラム

コロナ禍でオンライン開催となりました。本校からは、3年生・4年生の2チームが専門教育で、5年生の2チームが研究で発表を行いました。初めての経験で様々な失敗もありましたが、それも含めて貴重な経験となりました。



学校相談会 女子学生相談会

中学生保護者や生徒に向けての説明会で、学生が自身の生活をプレゼンしました。また、女子生徒向けに相談会も開催しました。



学校紹介冊子の作成

高専を目指す中学生や高校生を対象に、女子学生目線の学校紹介冊子を作成しました。高専で学んだ技術を生かし、内容・配色・デザインにこだわりました。



女子学生交流会

コロナ禍で近畿地区の高専女子学生交流会もオンラインで実施しました。普段は参加できない遠方の高専や卒業生の参加もあり、コロナ禍の学校生活について語り合いました。先輩からのアドバイスも貴重な体験でした。

5+1年の
軌跡



1年目



2年目



3年目



4年目

専攻コースでは女子が1人で不安でしたが、徐々に話せるようになって、友達の輪が広がりました。

●総合システム工学科
機械システムコース OG
火狭 葉里さん



Graduate Life



現在

私は本校を卒業後、ビルオートメーションシステム・ソリューションを扱う会社で、一番お客様に近いフロントライナーとして働いています。

手がけた建物のシステムに不具合があった際は、現場で原因を突き止めて解決するのが私の仕事です。そういった不具合を解消し、建物の利用者が快適に過ごしている姿を見ると、次もがんばろう!という仕事のやりがいにつながっています。

本校で5年間学んだことや楽しんだことを礎にして、これからも仕事を励みたいと思います。



思っていたように就職活動が進まず不安でしたが、友達に教えてもらつた企業に内定をもらいました。